



Rueda de prensa XXXIII Reunión GEDET

Últimos avances en Dermatología estética y terapéutica

Hoy, 10 de noviembre, el Dr. Miguel Sánchez Viera, coordinador del GEDET, y el Dr. Diego del Ojo, coordinador de la Reunión, han hablado sobre los grandes avances de la Dermatología Estética y Terapéutica.



- La Reunión congrega a 1.000 asistentes entre dermatólogos e Industria.
- Alrededor de 800 dermatólogos debaten y exponen las novedades en Dermatología Estética y Terapéutica del 10 al 12 de noviembre en Cádiz, con el Dr. Miguel Sánchez Viera como Coordinador del Grupo y el Dr. Diego del Ojo, Coordinador de la Reunión.
- Entre otros temas, los 135 ponentes, tanto nacionales como internacionales, hablarán de qué hay de nuevo en 2022, retos terapéuticos y nuevas fronteras en Dermatología estética, sin olvidar los habituales talleres prácticos.
- Alrededor de 40 stands de diferentes laboratorios estarán presente en la Reunión, ubicada en el Palacio de Congresos de Cádiz.

Entre las novedades, destacan las siguientes:

- **Toxinas botulínicas con menos efectos adversos y mayor duración:** Una nueva toxina llega ya reconstituida y evita así posibles reacciones adversas. En desarrollo nuevas moléculas con mayor duración (y también menor, pensada para quien se inicia en el tratamiento de toxina) que las toxinas actuales.
- **Rellenos híbridos** para corregir arrugas y flacidez: Ácido Hialurónico junto a hidroxapatita cálcica, combinados.
- **Láseres más eficaces, seguros y sin dolor.** Los láseres actuales crean una huella estética positiva, pues no cambian los rasgos y logran que la piel estimule sus propios mecanismos.
- Desarrollo de **estrategias para favorecer la seguridad y confort del paciente;** las eventuales molestias son cada vez menores.
- *“La Dermatología es una de las especialidades médicas que mayor auge ha experimentado en nuestro país en las últimas décadas. El interés que suscita entre los médicos que están decidiendo en qué quieren especializarse (MIR) no es casual, y viene observándose desde hace ya años. La Dermatología se ha convertido en todo el mundo occidental en una especialidad completa y multidisciplinar y que aborda diferentes planos de la salud de la piel: médico, quirúrgico y estético”,* Dr. Sánchez Viera.
- *“El Dermatólogo es el médico de la piel sana y de la piel enferma”,* Dr. Diego del Ojo.
- *“ El intrusismo es un problema que tenemos que afrontar a diario, y a menudo somos los dermatólogos lo que tenemos que corregir los problemas que los pacientes presentan por acudir a técnicos no capacitados. Cada vez proliferan más profesionales no médicos en el entorno de la estética, con frecuencia con consecuencias negativas para los pacientes. Los dermatólogos especializados en estética consideramos que debe haber una regulación más estricta en el caso de los profesionales acreditados para realizar prácticas estéticas, con el objetivo de cuidar la salud de los pacientes. **No tiene sentido que nuestros tribunales dictaminen***

que la práctica estética debe ser realizada por profesionales médicos y aumente la oferta de esta estética no médica”, Dr. Sánchez Viera.

- **“La diferencia entre un dermatólogo y un médico estético es que el primero se especializa en Dermatología, mientras que el segundo puede realizarlo cualquier médico de otra especialidad”. Dr. Diego del Ojo.**

- **El día 11, viernes, la Fundación Piel Sana celebra la Jornada de Puertas abiertas “Una tarde para tu piel” centrada en charlas y talleres con el fin de aprender a cuidar la piel de la mano de expertos dermatólogos. Será a las 18.30 en el Palacio de Congresos de Cádiz.1ª Plta., Sala polivalente.**

Comunicación: Silvia Capafons. Colaboradora Externa Comunicación GEDET. scapafons@gmail.com. Tel. 666501497

Alba Galván. Comunicación AEDV. comunicacion@equipo.aedv.es

Importante: La Dermatología Estética y Terapéutica se desarrolla dentro del seno de la AEDV por el grupo de trabajo GEDET. A la hora de hacer referencia en algún reportaje y siendo conscientes de la limitación de espacio, os agradeceríamos que incluyerais junto a las declaraciones “(...) miembro del GEDET (Grupo Español de Dermatología Estética y Terapéutica) de la AEDV”.

*GEDET: El Grupo Español de Dermatología Estética y Terapéutica (GEDET) es uno de los Grupos de Trabajo de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV). Se reúne anualmente para ofrecer nuevas evidencias científicas contrastadas en el área de la dermatología terapéutica y estética. El Coordinador actual es el Dr. Miguel Sánchez Viera.

Grupo Español de Dermatología Estética y Terapéutica GEDET

Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV)

C/Ferraz 100, 1º izqda. 28008 Madrid

Tel. 610566283

www.aedv.es / www.gedet.aedv.es